

当院にて味覚異常外来を受診された患者様へ

この度、東京歯科大学千葉病院において「味覚異常患者への唾液検査の有用性の検討」と題して下記の内容にて研究を行うこととなりました。内容をお読みいただき、ご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。

1、当院は味覚異常患者様に関する調査研究を行います。これは、味覚異常外来を受診された患者様に対して実施した味覚検査と唾液検査及び医療面接の結果を元にその発症原因や症状との関連を分析することで新たな検査の確立や今後の治療方針に役立てるものです。なお、この調査研究のデータは広島大学歯学部との共同研究として取り扱います。

2、本研究の対象は、平成19年4月1日から平成29年3月31日までの10年間に当院において味覚検査および唾液検査を受診された患者様です。

3、性別、年齢、臨床症状、カンジダ菌培養検査で陽性となった菌種、数、および味覚検査のデータ結果について調査、集計いたしますが、住所、氏名などの個人情報は守られます。

4、本研究の成果は、学会や専門誌などの論文発表に使用されますが、名前や個人を特定する情報が公開されることはありません。

5、本研究は東京歯科大学倫理審査委員会の審査を経て、学長の承認を得ております。

6、本研究への参加は、患者様の自由意思ですが、参加を望まない場合にはその旨を研究責任者にお申し付けください。同意がいただけない場合でも当部での診療を受ける上で不利益を受けることはありません。また、一度同意をしていただいた方でも撤回することが可能です。

7、本研究について質問あるいは疑問がある時は、いつでも下記研究責任者までご連絡ください。

研究責任者 村上 聰（講師）
問い合わせ窓口 東京歯科大学千葉病院 臨床検査部
043-270-3920